

Denuncia por falta de agua potable en Cali terminó con retención de buses del Mío

Habitantes del sector de Alto Polvorines, zona de ladera de Cali, aseguran que hace nueve días están sin el servicio de agua potable.



📷 Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

En las últimas horas un grupo de conductores del Mío fue retenido por miembros de la **comunidad de Alto Polvorines**, zona de ladera de Cali, como una medida “desesperada” ante la afectación que están denunciando desde hace nueve días.

Según voceros del sector, **el barrio completó nueve días sin que el vital líquido llegue a sus hogares**, situación que los tiene desesperados, por lo que decidieron retener cuatro buses del Mío y a funcionarios de Emcali.

En una comunicación difundida por **Metrocali**, se conoció que los buses habían sido retenidos desde la mañana del pasado jueves 26 de septiembre, sin embargo, en horas de la madrugada de este viernes la situación con los transportadores se normalizó.

“Efectivamente esta madrugada, tras la mediación de la Policía, se pudieron sacar los buses del Mío; tres de ellos eran de GIT Masivo y uno de Unimetro. Estaban retenidos en el sector de Polvorines desde la mañana del día de ayer. Es importante anotar que desde Metrocali rechazamos cualquier vía de hecho como estas porque afectan la movilidad de toda una comunidad, así como también la operación del Mío y adicionalmente ponen en riesgo la integridad de nuestros conductores y los vehículos del sistema”, manifestó **Ingrid Ospina, presidente del Mío**.

Sobre la falta de agua, **Emcali aseguró que han detectado manipulación de las válvulas** por parte de personas desconocidas, por lo que están trabajando para tratar de solucionar la contingencia.

“Operarios de Emcali trabajan en la normalización del servicio de acueducto en la parte alta de la Comuna 18, afectado por la manipulación de las redes por parte de particulares. El compromiso es trabajar hasta restablecer plenamente el servicio. Ya falta solo un sector de Polvorines”, aseguraron las Empresas Municipales de Cali.

Le puede interesar:



Habitantes de La Selva denuncian arboricidio en donde antes funcionaba un colegio

Según los habitantes de este barrio del sur de Cali, fueron cortados 24 árboles.

 Noticiero 90 Minutos